

FORM 1**NOTICE OF LIEN**

*(Mechanics' Lien Act, R.S.N.B. 1973,
c.M-6, s.9(3))*

TAKE NOTICE that I *(name of claimant or personal representative or assignee as the case may be)* under the *Mechanics' Lien Act* have a lien upon the land of *(state name of owner if known)*, that is situated at *(state address where land is situated)* in respect of work *(or service or materials)*, which work *(or service)* was *(or is to be)* done *(or materials were or are to be furnished)* on or before the day of _____, 20____.

The amount claimed as due *(or to become due)* is \$ _____.

Dated at _____ the _____ day of _____, 20____.

(Signature of claimant)

FORMULE 1**AVIS DE PRIVILÈGE**

*(Loi sur le privilège des constructeurs et des fournisseurs de matériaux, L.R.N.-B., 1973,
chap.M-6, para.9(3))*

SACHEZ que je soussigné(e), *(nom du demandeur, du représentant personnel ou du cessionnaire, selon le cas)* possède en vertu de la *Loi sur le privilège des constructeurs et des fournisseurs de matériaux* un privilège sur le bien-fonds de *(indiquer le nom du propriétaire s'il est connu)* situé à *(indiquer l'adresse où est situé le bien-fonds)* pour l'exécution de travaux *(ou la prestation de services ou la fourniture de matériaux)*, lesquels travaux *(ou services ou matériaux)* ont été *(ou doivent être)* exécutés *(ou fournis)* au plus tard le _____ 20____.

Le montant réclamé comme étant dû *(ou devant devenir dû)* s'élève à _____ \$.

Fait à _____ le _____ 20____.

(signature du demandeur)